



3 juin 1998 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

# Lettre de M. Jacques Chirac, Président de la République, adressée à M. Helmut Kohl, chancelier d'Allemagne, après la catastrophe ferroviaire survenue à Eschede, Paris le 3 juin 1998.

Monsieur le Chancelier,

Je viens d'apprendre la catastrophe ferroviaire d'Eschede qui endeuille l'Allemagne tout entière. Au nom de tous les Français, qui ont été bouleversés par cette tragédie, je t'adresse des sentiments de solidarité profonde dans l'épreuve. Je te prie de transmettre aux familles de toutes les victimes mes condoléances les plus sincères.